

Wann haucht Gott einem menschlich gewachsenen Zellhaufen Leben ein?

Mit dem ersten Herzschlag und das Leben endet mit dem letztem!

Wir verstehen das nicht. Wir wissen nur darüber. Es kann nicht verstanden werden und bleibt ein Geheimnis des Geistwesens Gott, das in allen Kulturen der Welt Gott genannt wird. Dort wo er nicht Gott genannt wird, herrschen die Barbaren.

Wir kennen nur die ungefähren Zeitpunkte. „Das Herz beginnt bereits am 22. Tag der Embryonalentwicklung, also zu Beginn der 4. Schwangerschaftswoche zu schlagen.

Nach dem Bürgerlichen Gesetz gilt in Deutschland:

„Die Schwangere bleibt zudem straflos, wenn der Schwangerschaftsabbruch nach einer Beratung durch eine anerkannte Schwangerschaftskonfliktberatungsstelle von einer Ärztin oder einem Arzt vorgenommen wird und seit der Empfängnis nicht mehr als 22 Wochen verstrichen sind. In diesem Fall bleibt die Schwangere straflos, andere Beteiligte können sich dagegen strafbar machen (Straflosigkeit der Schwangeren nach § 218a Absatz 4 Satz 1 StGB).“

Da hat sich das Herz schön kräftig ausgebildet. Ihr seid herzlos.

Ihr solltet nachdenken! Der Autor von enderrevolutionen ist entschieden. Entschieden für Gott.